

Dazu muss man wirklich zeitgemäss knabenschlank sein. Und wer trotz aller Bestrebungen, sich schlank und rank zu machen, dieses Mindestmass nicht erreichen konnte, der wird sich zu einer andern Art des Pyjama bekennen müssen. Die Phantasie der Modeschöpfer hat aber auch in dieser Richtung gearbeitet. Die lang herabreichende Jacke, lose und bequem geschnitten, verbirgt alles, was man in diesem Hausanzug zu verstecken wünscht, wenn man Selbstkritik genug besitzt. Unter dem seidenen Rock, der einem kurzen Mantel



Der grosse Junge (Coleen More)



Empfangspyjama aus altblauem Sammet mit Goldstickerei. Modell Pam, London